

Madrid, 8 de julio de 1961
Rdo.P. Don J.M. de Barandiarán.
A T A U N. Guipuzcoa.

Mi querido amigo:

Acabo de recibir su carta, con los informes, el texto para el Boletín del Seminario, y la solicitud de permiso de excavación para la cueva nueva alavesa.

He cursado, con caracter de urgencia, al Director General los consiguientes permisos, dadas las nuevas órdenes que el nuevo Director general ha cursado a los distintos gobernadores civiles de las provincias españolas, y una copia de las cuales le encio a Vd. por orden expresa del mismo Director General. Como podrá Vd. ver no se pueden hacer excavaciones sin orden pexoresa y permiso de la dirección general. Espero que no tendrá Vd. ningún tropiezo en los trabajos de la cueva de Aitzbitarte, que me dice empieza mañana, ya que debe obrar en sus manos un permiso desde el año 1958. En todo caso espere a que le envíe el nuevo permiso que he pedido con caracter de urgencia a Madrid.

En cuanto a la cueva de Marizunieta (Guipuzcoa), si va a trabajar más de 4 días, le ruego me lo indique para, también solici-

tar la consiguiente autorización.

El nuevo Director General quiere dar una gran rigidez a la autorizaciones de trabajos, para evitar abusos y independencias indebidas que se han producido en algunos lugares y quiere conocer además, las fechas de principio y fin de cada una de las campañas que se realicen, siempre que para ellas se disponga del permiso correspondiente. Espero que todo esto pronto se encauzará y que servirá para que, a través de cada Zona, nos sintamos todos un poco más estrechamente unidos.

En cuanto tenga noticias concretas, ya le escribiré. Hoy le incluyo, juntamente con dos oficios, uno para Alava y otro para Guipuzcoa, la copia de los que el Director general envió a los Gobernadores Civiles, para conocimiento de los Delegados provinciales y locales.

Deseándole muchos éxitos, le saluda muy afectuosamente su siempre buen amigo

Le agradeceré dé muchos recuerdos a y todos los buenos amigos de San Sebastián y de Vitoria.

P. D. El oficio a Guipuzcoa lo envié directamente a P. San Sebastián.